

# *Les présidents de la France et du Pérou dialoguent sur la coopération entre les deux pays*

---



Paris, 2 juillet, (RHC)- Le président français, François Hollande et son homologue péruvien, Ollanta Humala, ont dialogué à Paris sur la coopération bilatérale en matière de santé, d'éducation et de défense et sur le Sommet mondial sur le changement climatique qui aura lieu en décembre à Lima.

Le ministre péruvien des Affaires étrangères, Gonzalo Gutiérrez, a fait savoir que la rencontre a eu lieu dans le cadre de la récente visite d'Ollanta Humala en France, au cours de laquelle ils ont abordé aussi la question de l'augmentation de bourses à des jeunes Péruviens pour faire leurs études supérieures en France.

Le chef de la diplomatie péruvienne a fait savoir que le président Hollande a annoncé qu'avant la fin de cette année le Parlement français ratifiera l'Accord Multipartite entre le Pérou et l'Union Européenne, qui est en phase d'approbation actuellement par les congrès des pays du bloc.



**Radio Habana Cuba**